



Pressemitteilung

Gemeinde Richterswil -
Forstrevier linkes Seeufer/Höhronen
Neuer Förster



Die Forstrevierpartner (Gemeinden Richterswil, Wädenswil, Hütten und Schönenberg sowie Staatswald Linkes Seeufer) haben einstimmig den 45-jährigen **Patrick Jordil** zum Nachfolger von Georg Kunz gewählt.

Herr Jordil ist im Kanton Freiburg aufgewachsen, lebt seit Längerem in Bassersdorf und ist verheiratet. Zur Zeit absolviert er noch die Försterschule in Lyss und wird die neue Stelle am 17. Oktober 2011 antreten können. Sein Büro wird sich im Werkhof Untere Schwanden in Richterswil befinden.

Herr Jordil verfügt, neben seinen langjährigen Einsätzen als Forstwart, über grosse Erfahrungen in der Privatwirtschaft als Berater. Seine Weiterbildung zum technischen Kaufmann wird ihm bei der Betriebsführung eine grosse Hilfe sein.

Als „Bergler“ passt er sehr gut ins steile Waldgebiet am Höhronen. Seilkraneinsätze sind ihm nicht fremd und waldbaulich wird er die Dauerwaldbewirtschaftung seines Vorgängers weiterführen.

Die Forstrevierkommission und die Gemeinde Richterswil wünschen Herrn Patrick Jordil viel Erfolg und Zufriedenheit als Revierförster.

Gemeinderat Richterswil

Hans Jörg Huber, Präsident

Roger Nauer, Gemeindeschreiber

Für Auskünfte steht der Presse der Werkvorstand der Gemeinde Richterswil, Herr Gemeinderat Jörg Hottinger, am Dienstag, 07. Juni 2011, in der Zeit von 13.30 bis 15.30 Uhr, unter der Tel. Nr. 078/611.86.97 zur Verfügung.

Abteilung Präsidiales, 06. Juni 2011